

Im September 2015

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

Überwältigt und gerührt von so viel liebenswürdiger Anteilnahme beim Abschied von

Bruno Gygax

danken wir allen herzlich, die Bruno zu Lebzeiten und uns bei der Trauerfeier begleitet haben.

So viel Liebe sprach auch aus den zahlreichen Briefen, Karten, Blumenspenden, Gesten, Spenden und persönlichen Gesprächen. – Danke, das tut gut.

Dass Bruno bei so vielen in schöner und fröhlicher Erinnerung weiterlebt, tröstet uns.

Wir vermissen dich
Gertrud, Martina und Kathrin Haug

